



Réponse géographie

publié le 28/01/2011

Le questionnaire de Quentin

Géographie

4. Les tropiques sont des lignes imaginaires du globe terrestre parallèle à l'équateur : il y a le tropique du cancer (au nord) et le tropique du capricorne (au sud)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.